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Tras las recorrida realizadas por los Concejales a distintos barrios de nuestra comunidad, se
presentaron proyectos tendientes a mejorar la calidad de vida de los vecinos. Además se pidió
la demarcación del transporte de pasajeros sobre 9 de julio.

  

Dando comienzo a la serie de puntos a tratar en la Sesión Nº 6,  se dio tratamiento y
aprobación al Proyecto de Comunicación presentado por el Bloque FR-PJ, para la realización
de trabajos de demarcación horizontal y vertical de los lugares de descenso y ascenso de
pasajeros del transporte urbano sobre avenida 9 de julio y calles correspondientes.

  

Seguidamente se trató el Proyecto de Ordenanza (FR) para la autorización de firma de contrato
de locación de inmueble con la UNAM, para albergue de estudiantes apostoleños en la ciudad
de Posadas.

  

El tercer punto correspondió a la nota presentada por la Iglesia Asamblea de Dios, solicitando
permiso para construcción por uso de FOS. Siendo el mismo pasado a Comisión para un mejor
estudio

  

Luego, tras un Cuarto Intermedio la Tec. Superior en Seguridad e Investigación Justa Acevedo
dio a conocer los fundamentos de su nota presentada al Concejo Deliberante para la creación
de un registro para Técnicos en Higiene y Seguridad, dicho punto fue para toma de
conocimiento y remitido al DEM.

  

El quinto punto tratado correspondió al Proyecto de Comunicación presentado por el Bloque del
Frente Renovador  para acondicionamiento e iluminación de la Plazoleta del Barrio Puerta, el
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mismo fue aprobado por unanimidad

  

A continuación se dio lectura y aprobación a la nota presentada por el Pastor Javier Barboza,
quien solicita el reconocimiento de la música cristiana, como género musical.

  

El último punto del Orden del Día correspondió al Proyecto de Comunicación del bloque de
Unión Popular, solicitando mantenimiento de canales de desagües y alcantarillas en zonas
urbanas y periurbanas de nuestra ciudad
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